

9月1日(月) 始業式の話

2学期のスタートです!

～ みんなで Well-Being 幸せに過ごしましょう !! ～

おはようございます。2学期のスタートですね。

こうやって見回すと、日焼けしてる姿・ニコニコ笑顔・なんだか大きくなったような感じがしてとても嬉しいです。



2学期もみんなで、Well-Being 幸せに過ごしていきましょう。

さて、少し難しい話をします。

今から101年前の今日。9月1日11時58分。関東大震災という非常に大きな地震があり、多くの人々が亡くなりました。

当時の記録を読みます。

突如として大地震が起こった。各所に火災が起こり、火勢次第に猛烈となり、午後7時ころ、本校校舎（浅草小学校）も全部焼失した。

9月7日 校舎焼け跡に残った木片、垂鉛版等をつつめ、児童の受付を始めた。1か月後の10月1日。8時。児童を招集したところ、11.6%の出席者だった。今の浅草小学校で考えると、この体育館に35人くらいしか集まることのできなかつたということですね。

露天授業は、机もいすもなく、黒板、教卓の設備もなく、学用品もまたなく、「あきだわら」をしき、空き箱を机とし、そのような中で職員は授業を続けたのである。

今、みなさんが浅草小学校に通っていることは、決して当たり前のことではありません。感謝の気持ちを忘れず過ごしましょう。

夏休み中にこんな出来事もありました。4年生の館山臨海学園での宿泊学習の時のことです。朝、みんな元気よく出発しました。出発後、ロシアのカムチャッカ半島でものすごく大きな地震がありました。テレビでは、たくさんの報道がありました。保護者の皆様からの心配の声も届きました。

でも、校長先生や4年生のみんなは、海ほたるから海を眺めていて、そんなことが信じられませんでした。

大きな地震により、津波注意報が出され、館山の人々は非難を始めました。4年生は



サービスエリアで待機しました。やがて注意報が津波警報へと変わり、東京に戻ってくることになりました。

校庭で何とかスイカ割と花火はできましたが、4年生にとってはとても残念な出来事でした。

2学期はいろいろなことがあります。

運動会・音楽会・研究発表会・・・・

もしかしたら、友達とけんかをしたり、言い争いになったりすることもあるかもしれません

困ったことがあれば、先生方や校長先生に相談してください。

自分を大切に 自分と同じように

友達も大切にしながら、

優しい心を忘れずに

みんなで幸せに過ごしていきましょう！